

令和4年度 白山市立北辰中学校 学校便り



北辰の光

6月

校訓 「志ありて 目覚めありて 行え」

教育目標 「目標と自ら学び、心豊かで、たくましい生徒の育成」



前期生徒会目標 ☆「心星に響け」☆

「いい音」が響く学校・・・それは、北辰中学校の理想の姿です。

5月19日に生徒総会が行われました。生徒会目標は「心星に響け」です。

総会では、北辰生の「いい声」が響いていました。

総会の始まりは全校生徒による校歌斉唱。歌声と生徒によるピアノ伴奏の音色が校舎に響いていました。1年生もしっかり歌詞を覚えて、歌うことができました。

「みとせを学ぶ 若きらの はずむ希望にこたえつつ」

中学校3年間は、あっという間です。「校歌」の歌詞に込められた思いを感じ取って、誇りをもって歌いましょう。 (廊下の壁に向かい、いい声で校歌を歌う生徒)

また、各クラスから学校をよりよくするための活発な意見がありました。これからも、北辰中学校のよいところ、改善したいところに気付いて、行動してほしいと願います。

全国には1万を超える中学校がありますが、私たちの学校は、この北辰中学校。

「北辰の光 とわに 輝く」

伝統を受け継ぎ、素敵な校風をもっとすてきなものにしていくには、どうしたらよいか私たちにできることは何だろうか、考えていきましょう。 校長 才鴈 浩子



3年修学旅行(4月25日~27日)



天気が心配されましたが、コロナも無く天気にも恵まれて、とても有意義な修学旅行となりました。大きく体調を崩す生徒も無く、全員が笑顔で帰校することが出来ました。

1年春の遠足(4月25日)



2年春の遠足(4月25日)



大変良い天気となりました。レクリエーションを通じて、クラスの団結も高まりました。

授業参観(5月10日) 特別の教科 道徳の全クラス公開



久しぶりに3学年揃っての授業参観を行うことが出来ました。たくさんの保護者の方に参観していただきました。